



Die Tanzfreunde übergeben den Spendscheck.

Foto: Tanzfreunde

Tanzfreunde spenden an Verein „Zweites Leben“

NEUTRAUBLING. Die Tanzfreunde Regensburg organisieren Tanzveranstaltungen für einen guten Zweck. Die letzte Spende in Höhe von 500 Euro ging an den Verein Zweites Leben in Regensburg. Der Verein bietet Hilfe für Menschen mit Schlaganfall und Schädel-Hirn-Verletzungen. Das Projekt „Lebenskunst“ ermöglicht Teilhabe am Arbeitsleben und hilft so we-

sentlich mit, dass das „zweite“ Leben gelingt. Die Tanzfreunde Regensburg haben mit dem „Martinstanz“ mit der „Tanzkapelle Tropics“ in der Stadthalle in Neutraubling am Samstag, 31. Oktober 2015, schon die 120. Veranstaltung dieser Reihe. Plätze kann man reservieren unter info@tanzfreunde-regensburg.de, sowie unter Tel. (0 94 04) 95 22-12 oder (0 94 01) 36 42.